



## **Wir sind dann mal weg ... geradelt!**

Wir blicken zurück auf ein Jahr voller schöner Bilder  
und interessanter Eindrücke  
von unserer West-Europa-Tour mit dem Fahrrad durch  
Frankreich, Spanien und Portugal.  
Mit Bildern und Geschichten lassen wir  
für alle Interessierten

**am Freitag, dem 15. November, um 20 Uhr  
im Gasthaus „Grüner Baum“ in Bühlertal**

unser Abenteuer nochmals Revue passieren.

Heike Schopf  
Rolf Keller

„Kaum wieder im Lande, hat uns der ganz normale Alltag fast eingeholt und vermutlich wird es nicht lange dauern, bis das Hamster-Rad wieder die Stelle des Trekking-Rades eingenommen hat. Allerdings hat uns diese Tour gezeigt, dass eigentlich jedes Ziel, das man sich setzt, auch tatsächlich erreichbar ist. Wichtig ist allein der erste Schritt. Denn, nichts ist so stark, wie eine Idee, deren Zeit gekommen ist.“